

INPEC visibiliza el talento de personas privadas de la libertad en Expoartesanías con Libera Colombia

Bogotá, 13 de diciembre del 2025. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC- participa nuevamente en Expoartesanías, una de las ferias más importantes del país, con su marca Libera Colombia, una iniciativa que promueve la resocialización, el emprendimiento y la reinserción social y económica de personas privadas de la libertad y pospenadas, a través del trabajo artesanal.

Del 05 al 18 de diciembre, Libera Colombia está presente en Corferias, pabellón 3, stand 311, donde exhibe y comercializa una amplia variedad de artesanías elaboradas en establecimientos penitenciarios del país. Entre los productos se encuentran tejidos, hamacas, artesanías en madera, marroquinería, kits de café y productos navideños, todos caracterizados por su calidad, diseño y valor cultural.

Libera Colombia es una iniciativa del INPEC que ofrece oportunidades reales de formación, disciplina y generación de ingresos para personas en proceso de resocialización. A través de esta marca, los creadores comercializan directamente sus productos, lo que les permite fortalecer sus capacidades productivas y construir proyectos de vida basados en el trabajo digno y legal.

La participación en Expoartesanías representa un escenario estratégico para visibilizar el talento de la población carcelaria y pospenada, conectar su trabajo con el mercado y sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia de brindar segundas oportunidades a través de la transformación social.

Con esta presencia en la feria, el INPEC reafirma su compromiso con procesos de resocialización efectivos, el fortalecimiento del emprendimiento y la construcción de caminos de inclusión social, invitando al público a conocer, valorar y apoyar el trabajo artesanal hecho en los centros penitenciarios del país.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

prensa@inpec.gov.co